

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dijon, le 13 décembre 2019

Cancers pédiatriques : Point d'étape sur l'enquête épidémiologique en cours dans le Haut-Jura

L'ARS Bourgogne-Franche-Comté a organisé une nouvelle réunion d'information des familles concernées par les cas de cancers pédiatriques dans le Haut-Jura.

Ce temps d'échanges s'est déroulé jeudi 12 décembre aux Rousses, en présence de spécialistes de Santé publique France, à qui les investigations épidémiologiques sont confiées, et de deux médecins oncologues du CHRU de Besançon, sollicités pour leur appui technique.

Au cours de la réunion, Santé publique France a annoncé qu'une recherche active d'éventuels autres cas a été engagée auprès du registre national des cancers de l'enfant, du CHRU de Besançon et des Hospices Civils de Lyon.

La direction générale de la santé du Canton de Vaud, en Suisse, a également été saisie et a désigné un référent pour apporter sa contribution à l'enquête.

Information

L'ARS Bourgogne-Franche-Comté a informé les maires des communes concernées de l'état d'avancement de cette expertise.

L'Agence met à disposition du grand public une rubrique spéciale sur son site Internet : <https://www.bourgogne-franche-comte.ars.sante.fr/cancers-pediatriques-dans-le-haut-jura>

Une prochaine réunion d'information est d'ores et déjà prévue au cours du premier trimestre 2020.